

# Pour en finir avec la loi travail

Le 10 mai, le gouvernement a décidé une nouvelle fois d'utiliser le 49-3, arme anti démocratique qu'il décriait sous Sarkozy. Réunis en comité fédéral à Paris, les syndicats SUD PTT ont voté largement pour organiser la grève reconductible dans les secteurs couverts par la fédération à partir du 17 mai 2016. SUD PTT appelle ainsi à rejoindre les salarié-es du transport routier et du rail dans la grève. Cette décision est prise dans la perspective d'élargir le rapport de force contre le gouvernement qui promeut le projet de loi travail.

Dans la continuité depuis le début de la lutte contre la loi travail, la fédération SUD PTT soutient la convergence des luttes qui se construit actuellement partout en France, contre les politiques d'austérité porteuses d'injustices, de précarité et de déséquilibres pour la collectivité. Il s'agit autant de défendre des acquis que de passer à l'offensive, pour regagner du terrain, chasser le patronat des instances sociales où il n'a rien à faire : sécurité sociale, assurance chômage, retraites, doivent rester l'affaire des principaux intéressés, les salarié-es, le peuple.

Contrairement à ce que nous serinent les gouvernements aux quatre coins de l'Europe, il y a des alternatives, le partage des richesses, la réduction du temps de travail, le développement des énergies renouvelables, la transformation sociale est à portée. Le mouvement social ne s'y trompe pas avec une jeunesse qui en a soupiré de la précarité et des galères.

Après la répression dans la rue, la boucle est bouclée avec la mise en œuvre de la procédure du 49.3 par un gouvernement totalement illégitime face à l'opposition très majoritaire à laquelle il est confronté. C'est là en réalité un véritable aveu de faiblesse.

La fédération s'associera et appellera à tous les rassemblements dans les prochains jours face à ce coup de force. La manifestation du 12 mai doit être la plus massive possible, pour montrer que 49.3 ou pas, nos objectifs et notre détermination sont inchangés.

Notre fédération en appelle aux organisations opposées au projet de loi travail pour que dès aujourd'hui et la semaine prochaine, toutes et tous se retrouvent dans la lutte, pour un rapport de force à même de nous remettre en position de gagner du terrain.

Le 11 mai 2016